

Bush defiende política de Reagan en A. Central

Copenhague, julio 4 (UPI). En el Día de la Independencia de su país, el vicepresidente de Estados Unidos George Bush pronunció aquí un discurso llamando a la unidad de la OTAN, criticando a la Unión Soviética y Nicaragua y diciendo que Ronald Reagan es el "presidente de la paz". El discurso, que los asesores de Bush dijeron era el más importante del vicepresidente en su gira europea de 12 días, fue pronunciado ante la asociación de Política Exterior de Dinamarca, al término de su visita de dos días.

Bush defendió la política de Estados Unidos en Centroamérica, la cual ha sido ampliamente criticada por los gobiernos escandinavos, y explicó que Estados Unidos retiró su apoyo al gobierno de Nicaragua cuando los sandinistas "traicionaron sus promesas y a su pueblo", según Bush. "Ellos avergonzaron al Santo Padre. Han sacado brutalmente a los indios miskitos de sus hogares y se han convertido en los principales surtidores de los guerrilleros de El Salvador", agregó el vicepresidente.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEÑORITA EL SALVADOR. San Luis, Mo., julio 4 (AP). Claudia Oliva, candidata salvadoreña en el concurso de "Miss Universe", desembarca juntamente con otras aspirantes al título, del buque "Mississippi Queen", después de un crucero que hicieron hoy por el río Mississippi, en el Día del Aniversario de la Independencia de los Estados Unidos. Junto a ella, la Srta. Singapur, Lee Lee Beng.

Desfiles en Washington en Día de Independencia

Washington, julio 4 (UPI). Un desfile por la Avenida Constitución y una marcha de "fumadores" que protestaron contra la ley prohibiendo la marihuana caracterizaron hoy las festividades patrióticas del 4 de julio en Washington.

Por otra parte, los residentes de la ciudad también celebraron el aniversario de la Independencia con un concierto del cantante Wayne Newton, elegido por el secretario del Interior, James Watt, para entretener a miles de personas que se congregaron frente al monumento a Washington en una reunión donde hubo gran despliegue de fuegos artificiales.

Premier ruso amenaza si EU instala misiles

Moscú, julio 4 (Latin-Reuters). El primer ministro soviético Nikolai Tikhonov dijo hoy a la Alianza Occidental que Moscú incrementaría su arsenal militar sin demora, si la OTAN instala nuevos misiles estadounidenses en Europa.

honor al canciller de Alemania Federal Helmut Kohl. Tikhonov dijo que Occidente estaba equivocado al pensar que avanzar con el despliegue haría que Moscú suavizara su posición en las actuales conversaciones misilísticas entre los Estados Unidos y la Unión Soviética en Ginebra.

Parece ser precaria la salud de Andropov

Moscú, julio 4 (Latin-Reuters). El líder soviético Yuri Andropov dio hoy nuevos motivos de preocupación sobre su salud, al cancelar la primera de una serie de conversaciones con el canciller de Alemania Federal Helmut Kohl, quien arribó aquí en su primera visita oficial.

Funcionarios de Alemania Federal dijeron que el embajador Andreas Meyer-Landrut fue citado esta mañana a la cancillería soviética, justo antes de que el canciller Kohl abandonara Bonn y dijo que el encuentro había sido cancelado "por razones personales".

Breves Internacionales

Estréllase en Guinea avión norcoreano

Abidján, julio 4 (Latin-Reuters). Un avión norcoreano no identificado, presuntamente comercial, se estrelló en Guinea, dijo hoy Radio Conakry. La emisora captada aquí no dio detalles, pero calificó al accidente como una "catástrofe" y dijo que el gobierno había dispuesto dos días de duelo, indicando con ello que el aparato podría ser un avión de pasajeros con muchas personas a bordo. La radio no dijo cuándo se produjo el accidente.

Llega a Irlanda Vice-Pdte. Bush

Dublín, julio 4 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos llegó hoy a Dublín para cumplir una visita oficial de dos días a Irlanda. Bush, quien realiza una gira de 12 días por Europa. Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN REUNION. Moscú, julio 4 (AP). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl (primer plano, de anteojos), reunido hoy con el primer ministro soviético Nikolai A. Tikhonov (derecha) y el ministro del Exterior soviético Andrei Gromyko (centro), en el salón de reuniones del Kremlin, en Moscú.

Taiwan planea extradición con países amigos

Taipei, julio 4 (Latin-Reuters). Taiwan planea negociar tratados de extradición con países amigos, fundamentalmente sudamericanos, para combatir una creciente ola de delitos económicos, dijeron hoy fuentes de la cancillería.

El gobierno de Taipei estableció contacto con varios países interesados en iniciar negociaciones con Taiwan, agregó. Las fuentes no especificaron cuáles eran esos países, pero dijeron que la mayoría eran sudamericanos.

Violinista rusa asilase en Suecia

Estocolmo, julio 4 (UPI). La laureada violinista soviética Viktoria Mullova, coganadora del prestigioso concurso Tchaikovsky en 1982, pidió asilo en Suecia, confirmaron hoy fuentes policiales.

El inspector Ake Karlsson, de la Policía de Inmigración, declaró hoy que el informe de que Mullova de 23 años de edad, había huido a Suecia a través de Finlandia era "básicamente correcto".

Karlsson confirmó así un informe publicado en un periódico finés hoy por la mañana, en el cual se afirmaba que Mullova y su acompañante, Wartan Zhordania, habían decidido no regresar a la Unión Soviética durante una gira que realizaban por Finlandia y que habían cruzado la frontera con Suecia en Tornea-Haparanda, Lapponia.

Expone política

"Estados Unidos sigue dispuesto a hablar con los sandinistas si una vez más demuestran estar abiertos a las discusiones. Por ahora nuestra política hacia Nicaragua es de evitar que el régimen sea una amenaza a otras naciones", dijo Bush.

"El presidente (Reagan) es un hombre profundamente

Pasa a la página 55

Pide apoyo de Italia canciller de Honduras

Roma, julio 4 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Edgardo Paz Barnica, al llegar a Italia en busca de apoyo de la Iglesia y del Estado para su país, acusó hoy a Nicaragua de ser "una gran amenaza" contra la paz en América Central.

Paz Barnica voló desde Bucarest por una visita de cuatro días que incluirá

una entrevista el martes con su colega italiano Emilio Colombo y una audiencia privada el jueves con el Papa Juan Pablo II.

"Nuestro país mantiene relaciones fraternales con el gobierno italiano y aprecia el interés que ha demostrado por América Central", dijo Paz Barnica al llegar al aeropuerto Leonardo da Vinci.

Peligro de golpe hay en Guatemala

Guatemala, julio 4 (UPI). El presidente militar de Guatemala, general Efraín Ríos Montt, desmanteló la semana anterior el intento más serio por derrocarlo, pero según fuentes, tanto su política como su evangelismo de "cristiano renacido" puede precipitar otro golpe.

El martes anterior, Ríos Montt encaró la amenaza más seria de lo que un veterano diplomático consideró "una de las 10 crisis capaces de conducir a la violencia" desde su asunción a la presidencia, luego del golpe del 23 de marzo de 1982.

Ríos Montt, un "cristiano renacido", conjuró la amenaza cancelando un discutido proyecto optimista, subrayando su decisión de convocar a comicios para elegir una Asamblea Constituyente y disolviendo un consejo asesor constituido por oficiales jóvenes que encabezaron el golpe de 1982 y lo llevaron al poder.

"El cree que fue colocado en el cargo por Dios para limpiar el sistema y desea más tiempo", dijo el diplomático, quien pidió permanecer en el anonimato.

Pasa a la página 55



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVISTA A TROPAS. Moscú, julio 4 (AP). El canciller de Alemania Federal Helmut Kohl, acompañado del primer ministro soviético Nicolai A. Tikhonov (izquierda), quien le dio la bienvenida en sustitución del presidente soviético Yuri Andropov, pasan

revista a una compañía de tropas en el aeropuerto de Moscú, a la llegada del primero para una reunión de 4 días con dirigentes soviéticos. La ausencia de Andropov a recibirle, aumentó los rumores de que se encuentra seriamente enfermo.